

ABSTRAK

Anisa Nurazizah: *Fungsi Manajemen Kegiatan Dakwah Komunitas One Day One Juz (ODOJ) dalam Menciptakan Kebiasaan membaca Al-Qur'an (Studi Deskriptif di Komunitas ODOJ Kabupaten Garut)*

Latarbelakang dari penelitian ini adalah kegiatan Dakwah di Komunitas One Day One Juz (ODOJ) Kabupaten Garut. Komunitas One Day One Juz (ODOJ) merupakan komunitas yang mendorong umat Islam untuk lebih dekat ajaran agama Islam termasuk membaca Al-Qur'an melalui gerakan dakwah. Kegiatan dakwah di komunitas ODOJ Kabupaten Garut memiliki dua jenis yaitu kegiatan online dan kegiatan offline. Aktivitas online mengacu pada aktivitas aktivitas apapun yang terkait dengan internet dan media online seperti WhatsApp, Instagram, Facebook untuk menyebarkan informasi tentang kegiatan dan informasi-informasi lain. Di sisi lain media offline adalah aktivitas yang tidak terhubung ke internet seperti kegiatan Kalqulus dan NGAOS.

Tujuan dari Penelitian untuk mengetahui proses fungsi manajemen kegiatan dakwah di Komunitas One Day One Juz di Kabupaten Garut baik dalam proses perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pengarahan (*actuating*) dan pengawasan (*controlling*).

Penelitian ini menggunakan teori fungsi manajemen menurut George R. Terry dimana fungsi manajemen merupakan suatu proses yang terdiri dari perencanaan, pengorganisasian, penggerakan dan pengawasan dengan memanfaatkan ilmu maupun seni demi mencapai tujuan yang telah ditetapkan sebelumnya.

Metode pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah Data Reduction (Reduksi Data), Data Display (Penyajian Data), dan penarikan Kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa fungsi manajemen kegiatan dakwah di Komunitas ODOJ Kabupaten Garut dilaksanakan dengan Pertama, proses perencanaan dalam hal ini melakukan perencanaan dengan langkah-langkah yang diperlukan untuk pelaksanaan kegiatan dakwah yang tepat. Kedua pengorganisasian dengan memberikan spesifikasi kegiatan dan tugas yang harus dilakukan oleh setiap anggota untuk melaksanakan proses kegiatan dakwah. Ketiga, pengarahan kegiatan dakwah komunitas ODOJ di Kabupaten Garut sesuai dengan yang telah direncanakan oleh pengurus. Keempat, pengawasan kegiatan dakwah komunitas ODOJ di Kabupaten Garut dalam memberikan evaluasi kegiatan dan melakukan perbaikan atas kegiatan yang telah dilaksanakan setiap anggota saat proses pengelolaan kegiatan dakwah berjalan dengan baik.

Kata Kunci: *Fungsi Manajemen, Kegiatan Dakwah*